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Ata da 046ª Sessão Ordinária da 23ª Legislatura da Câmara Municipal de 
 Maceió - Biênio 2025 - 2026. 

 
 
Aos 04 (quatro) dias do mês de junho do ano de 2025, às 15h00 (quinze 

horas), sob a presidência em exercício da vereadora Silvânia Barbosa reuniu-

se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 

564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial 

e remota com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Allan Pierre, 

Brivaldo Marques, Cal Moreira, Chico Filho, Davi Davino, Fátima Santiago, 

Galba Netto, Jeannyne Beltrão, Jônatas Omena, José Márcio Filho, Jônatas 

Omena, Kelmann Vieira, Leonardo Dias, Marcelo Palmeira, Milton Ronalsa, 

Olívia Tenório, Samyr Malta, Rui Palmeira, Silvio Camelo Filho, Thiago Prado 

e Thales Diniz. Aprovada a ata da sessão anterior que foi enviada 

eletronicamente para os senhores vereadores. No Grande Expediente como 

primeiro orador, o vereador Allan Pierre apresentou um requerimento 

(coletivo com demais vereadores) para provocar na Casa junto a comissão de 

assuntos urbanos a convidar oficialmente o secretário municipal de urbanismo 

e ambiente, o IPLAN, o MP, a Procuradoria, a SERMUB e o Representante do 

judiciário para debater a respeito da licença para construção residencial 

verticais em nossa cidade. Lembrou que o Município deixou de fazer o 
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licenciamento de grandes prédios no Litoral Norte após acatar recomendação 

do Ministério Público Estadual feita à Secretaria Municipal de Meio Ambiente 

e Urbanismo (Semurb). O objetivo é que novas licenças só sejam expedidas 

após a aprovação do novo Plano Diretor. Sem as permissões da Prefeitura e 

sem as devidas análises técnicas com base na legislação existente e em 

vigência, construtoras passaram a recorrer ao Judiciário para instalar novos 

empreendimentos na região, o que é prejudicial à cidade. Agradeceu aos 

pares pelo compromisso em assinar o requerimento supracitado. Em aparte o 

vereador Kelmann Vieira demonstrou preocupação com a situação e alertou 

que o licenciamento não pode ser feito sem os estudos técnicos de 

competência. “O Município tem um órgão responsável para análise da 

documentação das empresas e, pelo fato de aceitar a recomendação do MP, 

de suspender as licenças, simplesmente agora o Poder Judiciário é que se 

pronuncia. Isso ao meu ver é usurpação de poder”, apontou. Por fim, sugeriu 

que se faça um grupo para ser feito um estudo técnico do Plano Diretor, uma 

vez que estão tentando tolher o colegiado da sua prerrogativa. Em aparte o 

vereador José Márcio Filho também explanou sua preocupação quanto o tema 

abordado e que o Plano Diretor há tempos não chega nesta Casa. Lamentou 

que não exista uma lei atualizada neste aspecto. Pontuou que as comissões 

da Casa devem ser respeitadas. Retornando o orador teceu mais subsídios 

quanto o tema. Solicitou mais uma vez que o requerimento seja logo colocado 
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em pauta. Neste momento assume a presidência dos trabalhos o presidente 

da Casa, vereador Francisco Filho. O segundo orador vereador Rui 

Palmeira comentou a 7ª mudança na secretaria de educação, sendo uma falta 

de comando na SEMED. Elencou as diversas problemáticas da secretaria em 

questão. Lamentou a falta de compromisso da SEMED e defendeu que a 

secretaria em questão deve ter um secretário de altivez e autonomia. Pontuou 

que em menos de um ano, a atual gestão mudou novamente de secretário à 

frente da educação municipal. 

Não há como ter um planejamento com essas mudanças constantes. Isso 

reflete uma gestão instável que trata a educação como um jogo de interesses, 

e não como prioridade. Enquanto isso, a comunidade escolar segue pagando 

o preço por essa gestão disruptiva. Finalizando, questionou se teremos, 

finalmente, um secretário da educação ou será mais um bebê reborn do João 

Caldas, para ele mandar e desmandar. O terceiro orador vereador Thiago 

Prado comentou que o Brasil está no ranking das cidades mais violentas do 

mundo sendo Maceió a 41ª. O parlamentar defendeu que isso não é culpa da 

falta de policiamento, a violência desenfreada não é só problema de 

segurança pública é a falta de políticas públicas sendo as cidades dominadas 

por faccionados. Lamentou que hoje vivemos uma glamorização da violência. 

Fez duras críticas a criação do governo federal do programa pena justa. Deu 

exemplo do ocorrido na Costa Rica. Comentou que esteve em conversa com 
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trabalhadores que estavam em serviço na Grota da Alegria que solicitou que 

Maceió não se torne uma cidade sem lei. Passando para o Prolongamento 

do Expediente foi lido: Projeto de Lei nº 271/2025 processo web nº 05270065 

/ 2025 Vereador Allan Pierre; Projeto de lei nº 268/2025 processo web nº 

05270022 / 2025 Vereador Brivaldo Marques; Projeto de lei nº 281/2025 

processo web nº 06020075 / 2025 Vereador Chico Filho; Projeto de lei nº 

280/2025 processo web nº 06020071 / 2025 Vereador Chico Filho; Projeto de 

lei nº 270/2025 processo web nº 05270048 / 2025 Vereador Thales Diniz; 

Projeto de decreto legislativo nº 88/2025 processo web nº 05210026 / 2025 

Vereador Allan Pierre; Projeto de decreto legislativo nº 91/2025 processo web 

nº 05270064 / 2025 Vereador Allan Pierre; Projeto de decreto legislativo nº 

87/2025 processo web nº 05150034 / 2025 vereador Allan Pierre; Projeto de 

decreto legislativo nº 96/2025 processo web nº 05290017 / 2025 Vereador Cal 

Moreira; Projeto de decreto legislativo nº 97/2025 processo web nº 06020082 

/ 2025 vereador Silvio Camelo Filho; Projeto de decreto legislativo nº 95/2025 

processo web nº 05280059 / 2025 vereador Zé Márcio Filho; Projeto de 

decreto legislativo nº 92/2025 processo web nº 05270067 / 2025 Vereadora 

Teca Nelma. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constado quórum 

regimental. Foram lidos e aprovados: Indicações – Vereador Aldo Loureiro, 

ambas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 06030061 / 2025 e 06030063 

/ 2025; Indicação – Vereador Brivaldo Marques, em Discussão Única, 
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protocolo web nº 06030039 / 2025; Indicação – Vereador Cal Moreira, em 

Discussão Única, protocolo web nº 06030014 / 2025; Indicações – Vereador 

Jônatas Omena, ambas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 06030053 / 

2025 e 06030054 / 2025; Indicações – Vereador Kelmann Vieira, todas em 

Discussão Única, protocolo web nº(s) 06030023 / 2025, 06020070 / 2025, 

06030022 / 2025, 06020069 / 2025, 06020068 / 2025 e 06030024 / 2025; 

Indicações – Vereador Milton Ronalsa, todas em Discussão Única, protocolo 

web nº(s) 06030060 / 2025, 06030050 / 2025 e 06030062 / 2025; Indicações 

– Vereador Thales Diniz, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 

06030040 / 2025, 06030043 / 2025, 06030044 / 2025 e 06030046 / 2025; 

Indicações – Vereador Thiago Prado – todas em Discussão Única, protocolo 

web nº(s) 06030072 / 2025 a 06030075 / 2025; Indicações – Vereadora 

Jeannyne Beltrão, ambas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 06030049 

/ 2025 e 06030055 / 2025; Indicações – Vereadora Teca Nelma, ambas em 

Discussão Única, protocolo web nº(s) 06030055 / 2025 e 06030013 / 2025; 

Projeto de Lei Nº 83/2025 – Vereador Kelmann Vieira, em 2ª Discussão, 

protocolo web nº 02260052 / 2025; Projeto de Lei nº 19/2025 – Vereador 

Leonardo Dias, em 2ª Discussão, protocolo web nº 02030030 / 2025; Projeto 

de Lei nº 7/2025 – Vereadora Silvânia Barbosa, em 2ª Discussão, protocolo 

web nº 01310015 / 2025; projeto de lei Nº 297/2024 – Vereador Chico Filho, 

em 1ª Discussão, protocolo web nº 09090010 / 2024 – discutido pelo autor e 
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pelo vereador Kelman Vieira; Projeto de Lei nº 70/2025 – Vereador Kelmann 

Vieira, em 1ª Discussão, protocolo web nº 02190053 / 2025; Projeto de Lei nº 

77/25 – Vereadora Silvânia Barbosa, em 1ª Discussão, protocolo web nº 

02240050 / 2025; Projeto de Lei nº 04/2025 – Vereadora Teca Nelma, em 1ª 

Discussão, protocolo web nº 01230013 / 2025. No Expediente Final não 

houve quem fizesse uso da palavra. Nada mais havendo a tratar foi 

encerrada a presente sessão e convocada outra para amanhã em horário 

regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e 

assino. Maceió, 04 de Junho 2025, Fabíola Marinho Barbosa – Redatora de 

Atas e Debates. 
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